

Classix trotzten dem Regen

Publikum begeistert - Heute Abschluss

Aachen. Nach dem fulminanten Auftakt der „Kurpark-Classix“ im Aachener Stadtgarten mit über 2760 Besuchern, die trotz Dauerregen kamen und sich auf der beliebten Picknickwiese verteilten, wird das Programm noch heute fortgesetzt.

Dabei feierte Aachens neuer Generalmusikdirektor Kazem Abdullah am Freitagabend ein tolles Debüt mit der „Night of the Opera“. Noch gestern Abend bestieg Annett Louisan die Bühne und wusste das Publikum mit ihrer einzigartigen Mischung aus Chanson und Pop zu begeistern, begleitet vom Sinfonieorchester Aachen. Weiter geht es heute ab 11 Uhr mit der musikalischen Europareise mit Malte Arkona und dem Sinfonieorchester Aachen

unter Leitung von Péter Halász beim „Classix for Kids“, dem Kurpark-Classix-Familienkonzert. Malte war den ganzen Sommer unterwegs und erzählt nun, was er in den verschiedenen Ländern alles erlebt hat. Er nimmt die kleinen und großen Zuschauer mit auf eine musikalische Reise, auf der natürlich einige Abenteuer zu bestehen sind und in Mitmachaktionen der ganze Einsatz des Publikums gefragt ist. Unterstützt wird dabei er wieder vom Kinderchor des Theater Aachen.

Den Abschluss der Veranstaltungsreihe bildet heute Abend ab 19.30 Uhr die „Last Night“. Es dirigiert wiederum Kazem Abdullah. Zum Abschluss erwartet die Besucher ein großes Feuerwerk. (red)



Annett Louisan und das Sinfonieorchester Aachen begeisterten bei den „Kurpark Classix“. Foto: Jim Rakete